

# Polres Sumbawa Laksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Patuh Rinjani 2024

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.SELARASNEWS.COM](http://SUMBAWA.SELARASNEWS.COM)

Jul 15, 2024 - 16:19



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa Polda NTB menggelar Apel Gelar Pasukan Operasi Patuh Rinjani 2024, Senin (15/07/24) pagi.

Kegiatan yang berlangsung di Lapangan Wicaksana Laghawa Polres Sumbawa tersebut di pimpin langsung oleh Wakapolres Sumbawa KOMPOL Ricky Yuhanda, S.E., S.I.K., M.M, dan dihadiri oleh Pejabat Instansi Terkait, Para PJU Polres Sumbawa, serta diikuti oleh Personel TNI-Polri dan Dishub.

Dalam amanatnya, KOMPOL Ricky membacakan amanat Kapolda NTB bahwa dalam rangka mendukung Kamseltibcar Lantas yang aman dan lancar, Polda NTB beserta Polres jajaran serta segenap Stakholder terkait menggelar Operasi Kepolisian Kewilayahan bidang Lalu lintas dengan sandi "Patuh Rinjani 2024" yang akan dilaksanakan selama 14 hari, dimulai dari tanggal 15 hingga tanggal 28 Juli 2024.

Gelar Pasukan ini sendiri katanya, bertujuan untuk mengetahui sejauh mana kesiapan personel dan sarana pendukung lainnya guna mendukung pelaksanaan operasi, sehingga dapat berjalan dengan optimal dan berhasil sesuai target serta sasaran yang ditetapkan.

Lebih lanjut Wakapolres bahwa tujuan utama dari Operasi Patuh Rinjani 2024 adalah membangun tertib berlalu lintas guna mewujudkan Kamseltibcar Lantas yang Presisi.

"Dalam Operasi Patuh Rinjani 2024 ini diharapkan dapat menurunkan angka pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas serta menurunkan fatalitas pokok korban." Ucapnya.

Dikatakannya melalui upaya penegakkan hukum secara tegas dan humanis terhadap pelanggaran Lalu Lintas yang menjadi sasaran beberapa prioritas , maka pelaksanaan operasi ini diharapkan akan dapat mendorong tercapainya tujuan operasi.

Dalam kesempatan tersebut, Dirinya juga berharap Polda NTB beserta jajaran dapat berkontribusi dalam meningkatkan patuh masyarakat, khususnya kaum generasi milenial sehingga mereka dapat lebih disiplin dan patuh akan hukum yang berlaku dan mampu menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas guna menyelamatkan generasi penerus bangsa di masa mendatang. (Adb)